

Antonio Sánchez es profesor del Departamento de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada. Ha realizado estancias de investigación en la Universidad Oxford y en la Universidad Simon Fraser University de Vancouver, Canadá. Además, ha sido profesor invitado en la Universidad Normal de Pekín en China.

Es investigador en proyectos del plan nacional de I+D+I del MICIN, así como de proyectos de excelencia financiado por la Junta de Andalucía y del programa H2020 de la Comisión Europea, así como otros de entidad menor.

Miembro de diferentes asociaciones académicas tanto nacionales como internacionales entre ellas del grupo de investigación "Estudios jurídicos internacionales y europeos" de la Canadian Association for Security and Intelligence Studies y de la Defence and Security Advisory Network (Canadá).

Es autor de distintas monografías como "Poder y seguridad energética en las relaciones internacionales", REUS 2013 y "Rusia. El poder y la energía", Plaza y Valdés, 2014, así como numerosos artículos en revistas especializadas en Relaciones Internacionales

Sánchez Ortega es miembro del Consejo redactor de la Revista Española de Derecho Internacional y evaluador en revistas nacionales e internacionales y cuenta con una amplia experiencia en gestión universitaria.

Link CV: <https://www.dipri.org/index.php/es/organizacion/personal/dr-antonio-sanchez-ortega>